
チェック項目 はい

どちらと

もいえな

い

いいえ無回答 改善目標・工夫している点など

1

訪問支援員からの助言や説明は、具体的で

わかりやすく、取り入れやすいものです

か。

7 5 1

・nicoでの様子を教えていただき、園での様子と照らし合わせることができた。

・nicoでどのようなことを行っているか、どんな様子なのかを教えていただけるので様子を知ることができて嬉しいです。

・定期的に来園くださり、園の状況や施設との連携や、困りごとについてお話しできるのはありがたいです。

・助言より、今の子供の姿を受け止めていただいているように感じます。

・あまり助言を受ける機会がなかった

・今すぐできるアドバイスがもらえました。

・困ったことや問題が起きた時に、事業所では会話の「こんなやり方をしてますよ」と具体的に手立てを教えていただいている。

・対象児について、訪問支援員から助言・説明を受けたことがない。

2
訪問支援員に対する知識・技術等に満足し

ていますか。
6 6 1

・わかりやすくこどもの様子を伝えていただいた。

・nicoさんでは、どのような支援をしているのか具体的に知りたいです。

・nicoでの見立てを知れたので、学校での様子と比べて考えられた。

・知識。技術はとても深く、利用児だけでなく、こちらの職員も勉強になることが多い。

3
訪問支援員は質問に対して、適時・適切に

回答してくれていますか。
7 4 1 1

・学校では見れない子供の様子や家族との関係を知ることができ良かったです。

・情報交換を主にしており、こちらから質問することはあまりなかった。

・様子を伝えた際に受け止めて聞いてもらっています。改善した方が良いことがあれば、教えていただきたいです。

・子供の成⾧を一緒に感じることができて担任の安心につながります。

・なんでも納得がいく回答を頂くことができており、信頼しています。

・こども園での支援を否定せず、一緒に支援方法を考えてくださり、ありがとうございます。

4

保育所等訪問支援を取り入れたことで、課

題や困りごとが解消または軽減されました

か。

8 2 2 1

・訪問支援で期待している困りごと等は無いため。

・訪問支援をきっかけに情報共有をすることができた。

・座って活動に参加すること、順番を待つことなどができるようになったと感じる。

・転入してきた園児について、前園での様子をうかがうことができ、また訪問の際に園児の変化や成⾧について見ていただけたりアドバイスをくださることがありがたかったです。

・保育活動を助けて下さる存在として、とても助けられている。

・本児の家庭の様子や情報が共有されたことは大変ありがたかったです。

・なかなか本児に合う支援方法が見つからず悩んでいたが、一緒に考えてくださることが心強かった。

5 事業所からの支援に満足していますか。 7 4 1 1

・学校としては、支援を必要としていないため。

・支援員の方々と直接お話しできたことで安心感や信頼感をもってお任せすることができた。

・訪問後に、訪問書（保護者にnicoさんがどのように伝えているのか）があると嬉しいなと思います。

・その子の成⾧を確認するのに、毎月の報告書がありがたかった。

・忙しい中、毎週１回足を運んでくださり、手厚いサポートに満足と感謝をしています。

・支援というよりは本児の様子を見学するといった印象が強かったです。もっと積極的に園の職員への働きがけがあっても良かったかと思いました。

6 その他・意見等

・まだ園での様子をお伝えすることが多いです。事業所での姿や知識・アドバイス等あれば、これから教えてください。

・行事や園外保育の際、支援児をフォローしてくださったことで、他の園児のフォローや様子を見ることができ、保育に余裕が生まれた。

・園での様子を見ていただくのか、助言や支援方法のアドバイスをいただくのか、自分自身が主旨を理解していなかったのが悪いが、訪問支援の在り方を明確にしていただけるとありがたいです。

・今年度は、なかなか園から訪問に伺う機会が作れず、申し訳ありませんでした。次年度はぜひ行かせていただき、支援の様子を学ばせていただきたいです。また可能であれば、個別支援計画書の共有をさせていた

だけたらと考えております。

・お忙しい中毎週訪問していただき、大変助けられています。

・訪問支援を見込んで、活動内容を設定し、対象児を支援していただくことで、全体がスムーズに流れています。また、対象児だけでなく、他の子どもの特性等も把握してくださっており、支援児との関係性に助言

をしてくださったり、広い視野で全体を見てくださることにも助けられています。

・事業所さんと園とが情報を共有し合って対象児とその家庭の支援ができていると思えます。

・すごく丁寧に関わっていただけるのがありがたいです。

・何を支援しているのかわからない事業所がある中、nicoさんは一緒にやっていきましょうという思いが伝わってきて嬉しかったです。

・療育センターの方や、医師等巡回に来ていただいたり、職員の研修も多く助言を受ける機会も多かったりするので、個別支援で特に困っていることはないです。

・担当者が質問をした際に「そうなんですね」で終わってしまうとの話もありました。訪問の目的とか情報の共有とかお話をさせていただく機会があると良いと思います。

・園でも保護者とのコミュニケーションを大事にしていますが、nicoさんではどのような話題が出ているのか支援で行っていること等より詳しく教えてくださると助かります。

・幼稚園の方に課題等ありましたらお知らせください。

事業者向け 保育所等訪問支援評価表


